

PlantaDoce.

Empresa

Pangaea Oncology alcanza un acuerdo con Eurofins para el reparto de biopsia líquida y test

La duración del acuerdo entre las compañías es de tres años, prorrogables bianualmente, y otorga derechos de comercialización a Eurofins Megalab en el sector hospitalario privado en la Península Ibérica.

PlantaDoce
24 ene 2022 - 11:27



Pangaea Oncology, de la mano de Eurofins Megalab. La biotecnológica española y Oncopdo, filial constituida al amparo de la *joint venture* existente con la singapurense Invitrocue PTE, han suscrito un acuerdo para la comercialización de la cartera de test de organoides de Oncopdo junto a con los test de biopsia líquida de Pangaea Oncology en España y Portugal.

La duración del acuerdo es de tres años, prorrogables bianualmente, y otorga derechos de comercialización a Eurofins Megalab en el sector hospitalario privado en la Península Ibérica, manteniendo Pangaea Oncology y Oncopdo “la posibilidad de comercializar en los grupos y clientes en los que ya opera”, según informa Pangaea

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/empresa/pangaea-oncology-alcanza-un-acuerdo-con-eurofins-para-el-reparto-de-biopsia-liquida-y-test>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Oncology en un comunicado remitido este lunes al BME Growth.

Eurofins Megalab, con **más de 55.000 empleados** en 900 laboratorios de cincuenta países y un volumen de ventas anuales superior a 5,4 billones de euros, es uno de los principales grupos internacionales de laboratorios a escala global que ofrece una gama de servicios analíticos y científico-técnicos a las industrias y a las autoridades que operan en el sector farmacéutico, agroalimentario, ambiental y de bienes de consumo.

Pangaea Oncology se alía con uno de los principales grupos internacionales de laboratorios a escala global

El pasado verano, Pangaea Oncology y la biotecnológica singapurense Invitrocue PTE formalizaron la constitución de **la sociedad española Oncopdo**, incluyendo el acuerdo de distribución y licencia de la tecnología *in vitro* de organoides 3D.

Oncopdo está participada por Pangaea Oncology e Invitrocue PTE en un 50% cada una y está administrada solidariamente por Andreas Lindner, consejero delegado de la filial alemana de Invitrocue AG, y Javier Rivela, consejero delegado de Pangaea Oncology.

El acuerdo de distribución de la nueva entidad incluye los derechos de venta directa, en exclusiva en España y Portugal, y el derecho de comercialización a la industria farmacéutica con independencia del ámbito territorial. Esto incluye a modo ilustrativo y no limitativo “el derecho de cerrar acuerdos de distribución, licencia y sublicencia con terceros, y en su caso la implementación de la tecnología y laboratorio a escala nacional”, según informaba Pangaea Oncology al BME Growth en el momento en que se hacía pública la operación.

Fundada en Barcelona en 2006, **Pangaea Oncology es una compañía de servicios médicos enfocada en la oncología de precisión**, medicina personalizada basada en la genética de las personas y cuyo objetivo es mejorar la supervivencia y calidad de vida de los pacientes oncológicos.